

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef (MM. Chaussé et Necker) de préparer immédiatement des plans et estimés pour la construction desdits abris et de faire rapport.

13.—(18880) Sur recommandation du Surintendant des Edifices Municipaux, il est

Résolu: Que le téléphone de M. Filiatrault, Surintendant du Bureau de Placement Municipal qui a été transporté de cet établissement au Refuge Municipal Meurling soit ajouté au nombre des téléphones payés par la Ville, au coût de \$57 par année.

14.—(18060) Sur recommandation du Surintendant des Parcs, il est

Résolu: Que M. Michel Renaud soit nommé contremaître à l'Île Sainte-Hélène, au salaire voté à cette fin, savoir \$18 par semaine.

15.—Soumise une offre de M. N. J. Petit, agent de MM. Ringling Bros., de louer de la Ville, pour les 15 et 16 juin prochain, un terrain situé sur l'avenue de Lorimier et la rue Amity.

Résolu: D'accepter ladite offre, sujet au paiement d'une somme de \$100 payable d'avance.

16.—(18504) Soumis un rapport du Département en Loi, re Clément Beaudoin vs La Cité de Montréal, jugement condamnant la Ville à payer une pension provisoire de \$5.75 par semaine au demandeur, à compter du 13 février dernier jusqu'à jugement final dans la cause qui est prise en vertu de la loi du travail.

Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de payer régulièrement toutes les semaines, le samedi, la somme de \$5.75 en vertu du jugement susdit, jusqu'au 5 juin prochain, en attendant le jugement final de la cause, le montant à cette fin devant être imputée sur le fonds de réserve.

17.—Sur recommandation du Département en Loi, il est

Résolu: D'autoriser le paiement d'une somme de \$21.50 due à MM. Leblanc, Brossard & Forest, pour frais dans la cause de Dame A. Antaya, et vir. vs La Cité de Montréal, ladite somme à être imputée sur le fonds de réserve.

18.—(18892) Soumis un rapport du Directeur du Bureau d'Hygiène et des Statistiques au sujet de la demande du Chef du Service de l'Inspection des Aliments pour augmentation de l'allocation pour entretien de la voiture automobile.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir changer sa première décision à ce sujet, vu la déclaration contenue dans le rapport du Chef du Service de l'Inspection des Aliments, en date du 26 avril 1912.

19.—(10673) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de certaines plaintes portées concernant le rôle des expropriations annuelles de l'avenue Mont-Royal.

Déposé aux archives.

20.—(18038) Soumis le sommaire des séances de la Commission des Services Electriques durant les mois de janvier et février.

Déposé aux archives.

21.—(18945) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un compte de MM. Blake & Redden, au montant de £2 12s. 6d., en rapport avec l'appel au Conseil Privé dans la cause de la Cité de Montréal vs Layton Bros.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-fonds de réserve.

22.—(18046) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un compte de MM. Blake & Redden, au montant de £2, en rapport avec l'appel au Conseil Privé dans la cause de la Montreal Street Railway Co. vs La Cité de Montréal.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-fonds de réserve.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer (Messrs. Chaussé and Necker) to prepare immediately plans and estimates for the construction of said shelters and report thereon.

13.—(18880) On the recommendation of the Superintendent of Municipal Buildings, it was

Resolved: That the telephone of Mr. Filiatrault, Superintendent of the Municipal Labor Bureau, which was transferred from said establishment to the Meurling Refuge, be added to the number of telephones paid for by the City at a cost of \$57 per annum.

14.—(18060) On the recommendation of the Superintendent of Parks, it was

Resolved: That Mr. Michel Renaud be appointed foreman at St. Helen's Island, at the salary voted for such purpose, to wit: \$18 per week.

15.—Submitted a communication from Mr. N. J. Petit, agent for Messrs. Ringling Bros., asking that the City rent to him for the 15th and 16th June next, a piece of land situated at the corner of de Lorimier and Amity streets.

Resolved: To grant said request, subject to the payment of a sum of \$100 payable in advance.

16.—(18504) Submitted a report from the Law Department re Clément Beaudoin vs The City of Montreal, judgment whereby the City is condemned to pay a provisional pension of \$5.75 per week to the plaintiff, from the 13th February until the final judgment has been rendered in said action which has been taken in virtue of the Labor Law.

Resolved: That instructions be given to the City Treasurer to pay regularly every week, on Saturday, the sum of \$5.75, in virtue of the above judgment, until the 5th June next, pending the final judgment, the amount required for such purpose to be charged against the reserve fund.

17.—On the recommendation of the Law Department, it was

Resolved: To authorize the payment of a sum of \$21.50 to Messrs. Leblanc, Brossard & Forest, for costs in the case of Dame A. Antaya & vir. vs. The City of Montreal, said sum to be charged against the reserve fund.

18.—(18892) Submitted a report from the Director of the Hygiene and Statistics Department anent the request of the Chief of the Food Inspection Department for an increase of the allowance for the maintenance of the automobile.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to reconsider its first decision in this matter, in view of the statement contained in the report made by the Chief of the Food Inspection Department, on the 26th April 1912.

19.—(10673) Submitted a report from the Law Department anent certain complaints made concerning the roll of annual expropriations for Mount Royal avenue.

Filed of record.

20.—(18938) Submitted the summary of the meetings of the Electrical Commission for the months of January and February.

Filed of record.

21.—Submitted a report from the Law Department, transmitting an account from Messrs. Blake & Redden, amounting to £2-12-6, in connection with the appeal to the Privy Council, in the case of the City of Montreal vs. Layton Bros.

Resolved: To authorize the payment of said account ex-reserve fund.

22.—(18946) Submitted a report from the Law Department, transmitting an account from Messrs. Blake & Redden, amounting to £2, in connection with the appeal to the Privy Council, in the case of the Montreal Street Railway Co. vs. The City of Montreal.

Resolved: To authorize the payment of said account ex-reserve fund.